

FECHTEN

Frauen im Pokalfinale – Silber für Daniel Markus

Die Degenfechterinnen des TV Augsburg haben souverän das Ticket für das Deutschlandpokal-Finale gelöst. Mit einem unangefochtenen 45:37-Sieg gegen den FC Gröbenzell sicherten sich Schlussfechterin Denise Brachert, Sarah Flagner, Pauline Schweizer und Marlene Möckl die Finalteilnahme zur größten Fecht sportveranstaltung in Deutschland.

Im fernen Stralsund gilt es, am 18. Juni den vierten Platz vom Vorjahr zu über-



Daniel Markus

treffen. Einen weiteren Erfolg gab es für TVA-Fechter Daniel Markus. Im starken Feld der Degenfechter in der Altersklasse 40+ holte sich bei der deutschen Meisterschaft in Bad Dürkheim die Silbermedaille. Mit klaren Siegen war er in die Vorrunde des Wettbewerbs der Senioren gestartet. In der Direktauscheidung besiegte er seine Gegner mit 10:04, 10:04, 09:08 und 10:03, bevor er im Finale Thomas Brudy-Zippelius vom Heidelberger FC den Vortritt lassen musste, sich aber über Silber freuen konnte. (pm)